



Confidencial

Sheinbaum arranca giras

Desde Michoacán, uno de los estados de mayor violencia, Claudia Sheinbaum arrancará el domingo otra larga jornada de 45 días de giras por el país. En lo que resta de septiembre y todo el mes de octubre recorrerá los 32 estados, en busca de la conformación de 70 mil comités de defensa de la llamada cuarta transformación. Sus dos últimos mítines serán, al final de octubre, en el Estado de México y cerrará en la CDMX. Y otra vez aseguran en el partido guinda que no es campaña ni precampaña, que serán eventos cerrados con la militancia y sólo para la toma de protesta de sus comités locales. Ya se verá...

Destapa Samuel... a su esposa

Ya en algunas ocasiones lo había hecho Dante Delgado, sempiterno líder de MC, que **Mariana Rodríguez**, esposa del gobernador de Nuevo León, "conecta muy bien con los jóvenes". Pero ahora fue el propio Samuel García quien prácticamente *destapó* a la *influencer* y primera dama estatal como aspirante al Senado. "Yo le digo que no se limite, que se vaya a todo México a inaugurar lactarios, que se vaya al Senado a que haga sus leyes de primera infancia", soltó el mandatario naranja. Ya podemos imaginar el tipo de campaña en redes sociales que van a armar.

Atizan pleito MC-PRI-PAN

Y hablando de Samuel García, luego de que los dirigentes nacional de PRI, PAN y PRD fueron hasta Monterrey a echarle montón, en MC no se quedaron callados. **Jorge Álvarez Máñez**, coordinador de los diputados naranjas, respondió: "El *PRIAN* no tiene límites. Tienen 2 años apoderados, con garras y dientes, de

la fiscalía de Nuevo León. Dos años estorbando en todo después de haber saqueado por décadas al estado y al país. Y justo cuando Samuel crece en las encuestas sin trampas a la ley, lo atacan. ¿Cuándo han hecho lo mismo en un estado gobernado por Morena?". Cada vez se ve más lejana la posibilidad de que los emecistas se sumen al Frente opositor.

¿Vuelve Tatiana?

La que se apartó pero en realidad nunca ha estado lejos de la '4T' es **Tatiana Clouthier**. Aun cuando la hija de *Maquío* recibió un trato frío de parte del Presidente en su despedida, la exsecretaria de Economía ha tenido encuentros con personajes del "movimiento". Ayer se reunió nada menos que con la poseedora del "bastón de mando" y virtual candidata presidencial morenista. "Tuve una gran reunión con @tatianaclouthier. Una gran compañera, inteligente y creativa. Feliz de encontrarnos y trabajar juntas siempre por la transformación de nuestro país", posteo Claudia Sheinbaum ¿Trabajar juntas?... qué encargo le habrá asignado?

Al TEPJF no podrán paralizarlo como al Inai

Donde vienen más cambios importantes rumbo a la elección presidencial es en el TEPJF. En semanas próximas los magistrados **Indalfer Infante** y **José Luis Vargas** concluyen su encargo. Los relevos deben ser aprobados por el Senado, donde han mandado señales de que no habrá prisa para los nombramientos. De hecho, el Senado tienen pendiente designar cinco magistraturas de salas regionales y una de la Sala Especializada. La buena noticia es que contrario a lo que muchos pensarían, el Senado no ha podido ni podrá paralizar al Tribunal como lo hizo con el Inai. La razón es que en el TEPJF hay una "regla de oro" que faculta designaciones internas provisionales para evitar una parálisis por capricho de otro de los Poderes de la Unión.